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Mot de bienvenue : 
  
C’est un grand plaisir de vous accueillir aujourd’hui pour notre AG et je 
vous remercie vivement pour votre présence qui démontre votre intérêt 
envers notre association. Vous verrez au fur et à mesure du déroulement 
de cette Assemblée que nous pouvons dresser un bilan très positif de la 
saison écoulée.  Ainsi je remercie vivement toutes les personnes qui 
sont impliquées dans la vie du club et qui de ce fait participent à 
l’évolution très positive de notre section.  
 
Je salue la présence de : 

- Sylvie Antz Présidente de l’omnisports Espérance 1893 Mulhouse 
- Lucien Richert Président d’honneur de l’omnisports Espérance 

1893 Mulhouse 
- Jean-Luc Cardoso Président du CD 68 
- Jean-Claude Meyer Secrétaire général de l’OMS 

 
 
 
 
 



Résumé du rapport  moral : 
 
La saison a démarré début septembre dans la même dynamique que la 
saison précédente, en effet, notre section a regroupé cette saison 211 
licenciés (à savoir que 23 licences issues de la classe à projet sportif de 
l’école Koechlin seront encore comptabilisées avant la mi-juillet dans ce 
chiffre), un record depuis la création de la section. J’espère que la saison 
prochaine gardera cette dynamique.  
Nous offrons à nos licenciés diverses façons de pratiquer le Judo, du 
simple loisir aux compétitions de haut niveau, la formation à l’arbitrage, 
la formation à l’encadrement. 
La saison prochaine il y aura 2 nouveaux créneaux horaires au Koechlin 
le mercredi après-midi ce qui permettra de faire 2 entraînements dans 
chaque salle, ce qui n’était pas le cas cette saisons passée. Celui du 
mardi sera réservé à la préparation des UV et katas.  
 
Cette année nous avons participé à 43 manifestations et à différents 
stages avec 101 jeunes et moins jeunes sur les 211 licenciés. Le record 
de participation a eu lieu au Tournoi de la Doller avec 51 jeunes.  
   
La FFJDA a mis en place des labels clubs suivant différents critères, 
nous avons déposé notre dossier nous avons été récompensés par 
l’obtention du label club argent. Seul 2 clubs du Haut Rhin se sont vus 
remettre le label argent. Cette distinction témoigne de l’excellence de 
notre section dans les domaines suivants : 

- Développement 
- Offre de pratiques 
- Résultats sportifs 
- Qualité d’enseignement et de formation 
- Engagement de l’ensemble des membres, bénévoles et 

éducateurs 
Ce label argent est ainsi une reconnaissance de la qualité et de la 
dynamique de notre section ainsi que de notre importance dans le 
paysage fédéral. Ce label est valable pour le 2 prochaines saisons 
sportives. 
 
Le 4 mars 2023 Ryan Ben Younes et Kevin Kaci se sont vu remettre leur 
ceinture noire 1er Dan. Félicitations à tous les deux. 
 
Notre site de l’Espérance judo, avec plus de 56 000 visites depuis sa 
création, est une vitrine pour notre section. Il est important de toujours 
renouveler les articles et photos et d’être aussi bien positionné, à la fois 
dans les moteurs de recherche, et dans l'esprit de nos connectés. Notre 
compte Facebook qui est géré par Ninon est régulièrement alimenté, 
vous y trouverez les résultats des compétitions ainsi que les diverses 
informations sur les activités de la section. Je remercie tous les 
entraineurs pour les rapports des compétitions qui ont contribué à les 



faire vivre et surtout Marcel et Ninon pour toutes les heures passées à 
mettre le site et le compte Facebook à jour. 
Je vous rappelle l’adresse de notre site qui est :  
 

www.esp1893judo.com, 
 

vous y trouverez toutes les informations nécessaires sur les résultats, les 
compétitions et stages à venir avec les horaires et adresses.  
 

Et pour terminer je tiens à remercier la ville de Mulhouse pour ses aides 
durant la saison et pour celle à venir, l’omnisports pour son étroite 
collaboration durant la saison, ainsi que le Comité du Haut Rhin de judo 
qui depuis plusieurs années nous fait confiance et enfin le comité de la 
section pour le travail accompli toute l’année avec une mention 
particulière pour le directeur technique. Je remercie encore une fois 
l’ensemble des bénévoles qui œuvrent toute l’année pour le club. Chaque 
année, les bénévoles nous offrent leur temps, leur énergie et leur soutien 
pour nous aider. Ils sont indispensables à la vie du club.    
 


